

おひさまルーム 通信

2月号 角館こども園 担当 熊谷

今年は雪が多く、園庭にもまだまだ雪が積もっています。そり遊びができるようにとつくってもらった雪山でもまだまだ遊んでいます。しかし、お天気の良い日は、ぽかぽかと暖かい日差しが……。少しずつ、春の訪れを感じられるようになってきました。春の到来が楽しみな反面、季節の変わり目には体調を崩してしまうこともあります。体調の変化に留意しながら、元気に過ごせるようにしていきたいですね。



おひさまルームの様子



ママと一緒にだよ！



ボールプールで遊んだよ！



絵本、おもしろいよ！



かたはめに挑戦！



ひな飾りを作りました！



はい、ポーズ！



なにかな～？

2月は、雪も多く天候の悪い日もありましたが、おひさまルームに足を運んで下さりありがとうございました。ボールプールは、始めて遊ぶお子さんが多く最初は少し抵抗があるようでした。お母さんがそばにいて、一緒に遊んでいるうちに慣れてきて、ボールプールで遊ぶ姿も見られるようになりました。

ひな飾りの制作は、好きな柄の千代紙を選んで、見本を見ながら作りました。お内裏様とお雛様の表情もそれぞれ違って、とってもかわいかったです。お母さん同士の会話も弾み、楽しい雰囲気の中で制作することができました。ひな飾りが完成すると、お子さんたちも興味を示していました。

園内の見学は、4月の入園を控えた方たちが多く、入園予定の学年のクラスを長めに見学させていただきました。保護者の方たちは、朝の準備等のイメージが少しはできたかと思えます。また、着替えを入れる場所等なども確認することができ、初めての場所への不安もやわらげることができたのではないかと感じました。お子さんたちは、見学させてもらったクラスの子どもたちに関わってもらい、喜んだり、ちょっぴり驚いたりと様々な姿が見られました。



～3月の予定～

5日(水) ☆お楽しみ会☆
*今年度、最後の開催になります。

*お子さんの飲み物をご持参ください。

○ご利用の際は、事前に連絡をお願いします。
○予定が変更になり、欠席する場合も連絡をお願いします。

